
 

Ministero dello Sviluppo Economico 
 

Oggi si è riunito presso il Ministero dello Sviluppo 
Economico il tavolo tecnico sulla cantieristica. Il 
MiSE ha presentato  gli approfondimenti relativi 
all’attuazione del Fondo CDP/SACE e alle 
opportunità che si stanno aprendo sul mercato 
internazionale che possono consentire lo sblocco di 
commesse private, nonché una ricognizione sulla 
domanda pubblica. Su quest’ultimo punto le OO. SS. 
e le istituzioni presenti hanno ritenuto che le risposte 
fornite dal governo siano ancora non definite sui 
tempi di attuazione e di cantierabilità. Si è quindi 
ritenuto opportuno proseguire l’attività del tavolo 
tecnico e di riconvocare le parti per il 10 dicembre alla 
presenza del Ministro. In quella occasione il governo 
riferirà circa gli impegni per il settore con particolare 
riferimento ai carichi di lavoro dei cantieri oggi 
maggiormente critici a partire da Castellammare, ivi 
inclusa la situazione societaria di NCA. 
 

 

 

 


